

La prélature de l'Opus Dei en Europe centrale se réorganise

L'Allemagne, l'Autriche, la Hongrie et la Roumanie ainsi que la Suisse forment une nouvelle "Région d'Europe centrale". La nouvelle région réunit 1.300 membres. Le vicaire régional de la nouvelle région est Mgr Christoph Bockamp (68 ans), la directrice régionale est Amparo Lluch (58 ans). Le siège principal de la nouvelle région se trouve à Vienne, avec Cologne et Zurich comme sièges secondaires.

08.12.2022

Vienne/Cologne/Zurich, 8 décembre 2022

Le prélat de l'Opus Dei, Fernando Ocáriz, a créé une nouvelle région qui réunit les anciennes unités administratives d'Allemagne, d'Autriche/Hongrie/Roumanie ainsi que de Suisse. Elle porte le nom d'"Europe centrale".

Cette mesure s'inscrit dans le cadre d'un allègement des structures dirigeantes de la prélature, déjà mis en œuvre depuis des années dans différentes régions du monde.

L'objectif principal de la réforme est de confier une plus grande responsabilité aux entités locales dans les villes et de déployer une dynamique apostolique avec un minimum d'administration. Cette

démarche a pris forme pendant les délibérations du Congrès général de l'Opus Dei de 2017 à Rome auquel ont participé des responsables régionaux du monde entier : il a été décidé de rassembler les énergies afin de mieux répondre à la mission d'évangélisation au cœur de la société.

Le vicaire régional Bockamp : "Aider les personnes à redécouvrir la joie de la foi"

La nouvelle direction comprend des représentants d'Allemagne, d'Autriche et de Suisse. Mgr Christoph Bockamp est nommé vicaire régional, et Amparo Lluch devient directrice régionale pour l'apostolat des femmes. Le siège principal de la nouvelle région se trouve à Vienne ; des sièges secondaires se situent à Cologne et à Zurich.

La directrice régionale Amparo Lluch et le vicaire régional

Mgr Christoph Bockamp.

Le nouveau vicaire régional Bockamp était vicaire régional de l'Opus Dei en Allemagne depuis 1996. Il a étudié la médecine à Cologne et a ensuite obtenu un doctorat en théologie à l'Université pontificale de la Sainte Croix à Rome. Il a été ordonné prêtre en 1987.

Bockamp salue la restructuration et espère qu'elle donnera de nouvelles impulsions à l'action pastorale de l'Opus Dei au centre de l'Europe. Pour ce Colognais de 68 ans, la question centrale est de savoir "comment les gens peuvent redécouvrir dans leur vie quotidienne la joie de la foi et le réconfort d'une relation profonde avec Dieu". Grâce à la pastorale de l'Opus Dei, "de nombreuses personnes peuvent apprendre à

accomplir leurs tâches quotidiennes avec amour et à prendre du temps pour la prière, ce qui finit par illuminer toute leur vie, leur famille et leur travail".

La secrétaire régionale Lluch : "Le travail avec les jeunes a besoin de formes vivantes de transmission de la foi".

Amparo Lluch est née à Valence/Espagne et vit en Autriche depuis 1983. Elle a étudié le droit à l'université d'Innsbruck. Âgée de 58 ans, elle a suivi une formation de médiatrice et de coach. Depuis 1994 Lluch était déjà à la tête de l'apostolat des femmes pour l'Autriche, la Hongrie et la Roumanie en tant que secrétaire régionale. Lluch voit dans les thèmes de la jeunesse, de la famille et de la pauvreté les grands défis des chrétiens d'aujourd'hui. "Les jeunes ont des idéaux élevés et une grande

ouverture d'esprit", affirme Lluch. C'est justement dans le travail avec les jeunes qu'il faut aujourd'hui des "formes vivantes de transmission de la foi et des interlocuteurs compétents pour les questions de foi".

À propos de l'Opus Dei

Par le biais de la formation spirituelle, cette institution pastorale, active dans le monde entier, propose des moyens pour vivre, au milieu du travail et des tâches quotidiennes, une existence chrétienne comblée grâce à une relation vivante et personnelle avec Dieu.

L'Opus Dei a été fondée par le prêtre espagnol Josémaría Escrivá (1902-1975). Escrivá a été canonisé par le pape Jean-Paul II en 2002. En 2018, la chimiste Guadalupe Ortiz de Landázuri (1916-1975) a été la première membre laïque à être béatifiée. L'Opus Dei existe depuis

1928 et a une présence active dans 69 pays en tant que prélature personnelle de l'Église catholique. Sur les 92.600 membres actuels, 98% sont des laïcs ; il y a plus de femmes (57%) que d'hommes, (43%) des membres sont mariés, 30% vivent le célibat en tant que laïcs, 2% sont des prêtres.

L'Opus Dei a commencé ses activités en Allemagne en 1952, en Suisse en 1956 et en Autriche en 1957. Depuis l'Autriche, l'Opus Dei a commencé ses activités aussi en Hongrie en 1990 et en Roumanie, pays à majorité orthodoxe, en 2009. Au total, l'Opus Dei compte environ 1.300 membres dans la région d'Europe centrale.

CONTACT

Service d'information de la prélature de l'Opus Dei en Suisse

Marie-Pierre Bourguignon

Birmensdorferstrasse 190

CH-8003 Zurich

press.ch@opusdei.org

M : +41 79 324 83 57

www.opusdei.ch

**Bureau de presse de la prélature
de l'Opus Dei en Allemagne**

Dr. Ulrich Nagel

Stadtwaldgürtel 73

D-50935 Cologne

press.de@opusdei.org

M : +49 (0)151 - 178 499 21

www.opusdei.de

**Bureau de presse de la prélature
de l'Opus Dei en Autriche**

Susanne Kummer, lic. en sciences
humaines

Beatrixgasse 20

A-1030 Vienne

press.at@opusdei.org

M : +43 (0) 699 1 503 98 58

www.opusdei.at

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ch/article/communique-
de-presse-la-prelature-de-lopus-dei-en-
europe-centrale-se-reorganise/](https://opusdei.org/fr-ch/article/communique-de-presse-la-prelature-de-lopus-dei-en-europe-centrale-se-reorganise/)
(20.01.2026)